



La DGA firmará en Navidad la compra de la estación de Canfranc

ZARAGOZA. La DGA firmará en los próximos días la compra de la estación de Canfranc. El consejero de Obras Públicas, Urbanismo, Transportes y Vivienda del Gobierno de Aragón, Rafael Fernández de Alarcón, anunció ayer que «entre Navidad y Año Nuevo» habrá una nueva reunión del Consorcio Urbanístico de Canfranc para la firma de la adenda al convenio que permitirá la adquisición por Suelo y Vivienda de Aragón al Adif de este edificio.

El Gobierno de Aragón cumple su objetivo de adquirir la estación, algo que supone «recuperar parte de la historia de la comunidad y de la historia de España», explicó Fernández de Alarcón. El consejero también aseguró que «es algo que va a rehabilitar y a contribuir a la rehabilitación del ferrocarril del Canfranc y del Valle de Aragón, y a su potenciación como una nueva instalación donde iniciaremos la gestión de alguna actividad económica, cultural y educativa, y en definitiva va a ayudar al desarrollo del valle».

Primero se firmará con el Mi-

nisterio de Fomento, Adif, el Ayuntamiento de Canfranc, el Consorcio Urbanístico Canfranc 2000 y la sociedad pública Suelo y Vivienda de Aragón la modificación del convenio rubricado en el 2005 para lograr la adquisición del inmueble por parte de Suelo y Vivienda y así avanzar en la rehabilitación, gestión de la promoción y desarrollo de la Estación de Ferrocarril de Canfranc.

Un bien que vale 310.062 euros

En función de este acuerdo, el Adif se compromete a enajenar directamente a la Comunidad este bien patrimonial de su titularidad por un precio de 310.062 euros que se corresponde con el valor catastral del inmueble para el ejercicio 2009 antes de que se computara en ese valor las mejoras financiadas por la empresa pública Suelo y Vivienda.

El Gobierno de Aragón muestra así su firme compromiso con la estación de Canfranc y con el proyecto de reapertura de la línea ferroviaria en beneficio de todos los ciudadanos.

HERALDO